

Das LAC-Trainerteam brillierte im Wolfsberger Stadion

Vor drei Jahren, im Sommer 2014, waren Hermann Andrecs (Jahrgang 1931) aus St. Paul und Franz Hollauf (Jahrgang 1961) aus Lading die einzigen Vertreter des LAC bei der Heim-ÖM in der Lavanttal-Arena. Die beiden liefen auch heuer wieder vor der heimischen Kulisse zu Hochform auf. Andrecs siegte in seiner Klasse (M80) im Weitsprung, beim Speer und im Stabhochsprung; beim Kugelstoßen und Hochsprung erkämpfte er Silbermedaillen. Franz Hollauf holte Medaillen der Klasse M55 in allen Farben: Gold im Hochsprung, Silber im Weitsprung und Bronze im 100m-Lauf. Dabei waren beide nicht ganz fit angetreten und wollen bei nächster Gelegenheit noch bessere Leistungen bieten.



Österreichische LA-Meisterschaften der Masters :

Montag, den 10. Juli 2017 um 12:18 Uhr



ok.com/LAC-Walsberg <https://www.instagram.com/ACWalsberg>